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De:
Envoyé:
À:
Objet:

Chalvet Gilles 
lundi 24 mars 2025 16:19 
enquetepublique
Enquête Crématorium

Mme La commissaire enquêtrice. 

Bonjour 

Comme vous avez dû le constater, la majorité des Dignoises et des Dignois sont favorables à 
l'implantation d'un crématorium sur notre commune. A contrario, ils rejettent  
massivement le site d'implantation de St Véran choisi par la municipalité, comme en témoignent les 
pétitions en cours. 
Je m'exprime ici en tant qu'élu municial et communautaire et voudrais attirer votre attention sur 
quelques points me semblant importants. 
. Le choix tout d'abord des ce site s'est fait sans concertation auprès de la population et aucun site 
alternatif n'a été proposé malgré l'étendue de notre commune. 

.Les remarques pour ne pas dire les plaidoiries de l'opposition ( 51% des électeurs) en Conseil 
Municipal n'ont pas été davantage  prises en compte.  

.Ce choix entraîne, de facto, la disparition d'un stade indispensable à la pratique du sport pour notre 
jeunesse. A noter de surcroît sur le plan environnemental que l'implantation du Crématorium à la 
place du stade va entraîner la disparition d'une grande zone non artificialisée, au cœur de notre ville. 
Qui plus est, nos concitoyens sont très attachés à ce stade qui devait simplement être rénové. 

.Impact négatif sur les valeurs immobilières d'un quartier résidentiel emblématique. 

. Quel impact sanitaire alors que ce site est à proximité d'une école primaire et de l'école des Beaux 
arts mais également de commerces de bouche reputés ? 

.Impact ne pouvant qu'être négatif sur le plan stratégique et économique dans la mesure où ce site 
jouxte la grande esplanade de la gare ferroviaire SNCF et des Chemins de fer de Provence. La Région 
investit de son côté des millions d'euros pour la  réhabilitation de la ligne Digne Nice alors que l'état 
est favorable à la réhabilitation de la ligne Digne St Auban . 
Notre gare ayant désormais vocation à devenir une gare multimodale va avoir besoin d'espace dédié 
au développement économique de notre Cité Préfecture.  

Pour toutes ces raisons, la population dans sa majorité aspire à  ce que d'autres sites , à distance 
des habitations  et propices au recueillement soient proposés.  
Beaucoup de Dignois, résignés et enclins à penser que cette enquête ne sera pas entendue, " les jeux 
étant déjà faits" ne s'exprimeront malheureusement pas. 
Cette résignation, signe des temps , est un très mauvais signal pour la vie démocratique de notre 
pays. 
Je formule donc le souhait, Mme la commissaire, que les remarques de nos concitoyens soient 
prises en compte dans le cadre de la défense de l'intérêt général.  
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Restant à votre disposition pour tout renseignement complémentaire éventuel, je vous prie d'agréer, 
Mme la Commissaire enquêtrice, l'expression de mes respectueuses salutations.  
 
Gilles Chalvet.  
 


